

## Preisrätsel und Mundart zum Regionaltag

**SCHWÄBISCH HALL** Der Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken ist am Sonntag, 27. Juli. Gastgeberin ist die Stadt Schwäbisch Hall. Auch in der 17. Auflage dieses Festes für die Region Heilbronn-Franken werden eine Vielzahl vorwiegend touristischer Aussteller das Spektrum der Freizeitmöglichkeiten, Sehenswürdigkeiten, Feste oder Freilichttheater demonstrieren. Auch kulinarische Genüsse aus der Region kommen nicht zu kurz. Es gibt ein Show- und Rahmenprogramm, das SWR-Studio Heilbronn bietet von 14 bis 15.30 Uhr Mundart und Musik. Für Shoppingvergnügen sorgen örtliche Einzelhändler im Rahmen eines verkaufsoffenen Sonntags.

Zudem gibt es ein Preisrätsel unter dem Motto „Mitgedacht und mitgemacht!“ Wer sich in der Region auskennt, kann unter anderem einen einwöchigen Aufenthalt für zwei Personen bei eigener Anreise in die Schwäbisch Haller Partnerstadt Epinal oder einen Gutschein für ein Wochenende mit einem Audi Modell aus der Neckarsulmer Produktion gewinnen. *red*



Preisrätsel unter  
[www.pro-region.de](http://www.pro-region.de)